
1 

 

平成２８年度第１回千葉市中央区公民館運営審議会議事録 

 

１ 日   時 平成２８年６月７日（火）午前１０時００分～午前１１時００分 

 

２ 場   所 千葉市松ケ丘公民館 ２階 講堂 

 

３ 出 席 者（委 員） 

            綾野委員、飯島委員、伊勢田委員、大内委員、大塚委員、駒井委員 

鈴木委員、都築委員、林委員、原田委員、布施委員、桝田委員 

（事務局） 

        中島松ケ丘公民館長、山田生浜公民館長、齊藤新宿公民館長 

佐藤宮崎公民館長、鈴木葛城公民館長、弓北末広公民館長 

古舘椿森公民館長、千本松川戸公民館長、伊原星久喜公民館長 

山本松ケ丘公民館副館長、柴﨑松ケ丘公民館主査 

 

４ 議   題 

（１）平成２７年度中央区公民館利用状況について 

        （２）平成２７年度事業報告について 

        （３）その他  平成２８年度事業計画について 

 

５ 議事の概要 

        （１）平成２７年度中央区公民館利用状況について 

           各公民館の利用人数、利用回数、前年との比較について報告した。 

            また、生浜公民館図書室の利用状況など報告し、了承された。 

        （２）平成２７年度事業報告について 

           各公民館の主催事業及び中央区事業の実施内容、受講状況等説明し、異

議なく了承された。 

（３）その他 

           各公民館の平成２８年度事業計画を参考資料として添付したことを報告

した。 

 

６ 会議経過 

   ・開会 

   ・運営審議会委員委嘱状交付 

・松ケ丘公民館長挨拶 

・運営審議会委員及び中央区各公民館長紹介 
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・正・副委員長選出 

委員長・副委員長は、委員の互選になっている旨、委員に説明し、互選に入る。 

 委員長に伊勢田政員委員、副委員長に駒井隆子委員が選出される。 

・運営審議会委員長挨拶 

・委員長が議長を務める。 

 

伊勢田議長   ・議事録署名人の選任について委員に諮り、綾野委員と布施委員を選任す

る。 

   ・議題の審議に入り、（１）平成２７年度中央区公民館利用状況等について

及び（２）平成２７年度事業報告については、共に報告事項であり関連

があるので一括して事務局から説明を求める。  

         

事 務 局   議題（１）平成２７年度中央区公民館利用状況について、会議資        

料に沿って、全般的な利用状況、利用回数及び利用者数について説明す

る。また、生浜公民館図書室の貸し出し状況について説明する。 

議題（２）平成２７年度事業報告について、中央区事業の実施状況及

び各公民館における実施事業を各公民館から説明する。 

 

    伊勢田議長   質問、意見を求める。 

 

桝田委員     全体的に見て、各公民館の事業は、それなりに成果を上げていること

が理解できました。 

            公民館によって子どもの活動をかなり取り入れていることは、大変よ

いことだと思いました。 

これからも子どもたちや親子で利用できる事業をたくさん取り入れて

ほしいと思いました。 

            また、それぞれの公民館での利用者が高齢化ということもあるのです

が、公民館の施設自体も老朽化しているので、利用しにくい状況にある

と感じました。 

            以上、私の感じたことを申しました。 

 

委 員 長    公民館の施設等につきまして、審議会の中で、公民館の施設が老朽化

しており、利用しにくいという意見があったことを教育委員会へ伝えて

いただきたい。 

 

館   長    只今の意見について、教育委員会へ伝えます。 
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都築委員     各公民館の事業報告を見ると、開催日順の公民館と事業の対象者順の

公民館の報告書となっているため、統一してはどうか、それぞれを比較

したときに対象者別に載せた方が各公民館の状況等がよく見え分かりや

すいと思いました。 

            何を市民は望んでいるのか、子供たちは何を望んでいるか、見えてく

るので対象者別であった方がよいと感じました。 

 

館   長    可能な限り、統一して参りたい。 

 

伊勢田議長   議題（１）平成２７年度中央区公民館利用状況について及び議題（２） 

平成２７年度事業報告について、各委員から了承する旨の同意を得る。 

 

伊勢田議長   議題（３）その他について、事務局から説明を求める。 

 

事 務 局   平成２８年度事業計画については、前回の審議会で承認された内容に変

更が無い旨を告げ、参考資料として掲載の説明をする。 

 

   伊勢田議長   質問、意見を求める。 

 

各 委 員   なし                                               

 

伊勢田議長   以上で本日の議題の審議を終了いたします。 

 

 

 

 

                 問合せ先 

                 千葉市教育委員会生涯学習部松ケ丘公民館 

               電話：２６１－５９９０ 


